

Compagnie Le Théâtre du Conte Amer
Laboratoire de l'acteur et du spectateur
Ophélie Teillaud et Marc Zammit

MA PLANÈTE A MAL AU BONHEUR

Qu'est-ce que je peux faire ?

**Ateliers de création interactive et spontanée
à l'intention des enfants**

Animés par Marc Zammit

Tous les mercredis de 15h à 16h à partir du 7 novembre



Événement soutenu par le Conseil Départemental de l'Essonne

On dit partout que ma planète a très mal au bonheur. Est-ce que c'est vrai ? Moi, je veux que tout le monde soit heureux... et aussi le ciel, la mer, les arbres, les oiseaux et tous les animaux. Nous habitons tous la même planète. C'est une très belle histoire qui a commencé il y a si longtemps que les dinosaures ne s'en souviennent plus. Mais elle continue de se raconter chaque jour.

Tous les mercredis, à l'atelier de Marc, on fait plein de jeux : du théâtre, de la danse, des poèmes, des chansons, et même de la peinture. Tous ensemble, on construit le monde dont nous rêvons... pour aujourd'hui... pour demain... et pour toute la vie. On apprend aussi à écouter notre planète avec le cœur, car si on ne l'aime pas, on ne peut pas la comprendre... et elle sera toujours triste.

Il y a tellement de choses à faire que nous allons devenir les champions du bonheur.